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　皆さんこんばんは。今日は本年度をしめくくる最
後の例会、納会です。本年度を振り返ってみると年
度初めの7月からコロナ禍の為に休会が続き、私の
会長方針の卓話をやっと8月に行うことが出来まし
た。クラブの例会も約3分の２しか開催することが
出来ずに私の方針「瑞穂ロータリークラブを理解し
てクラブライフを楽しもう」を推進することがあまり
出来なかったように思われます。特に本年度の事業
のなかでは福岡西ロータリー世界大会に参加する
ことが出来ず、とても残念に思っております。そんな中で、福岡西ロータリーク
ラブからお花見例会にお招きを頂き、福岡で楽しく交流できたこと、台北延
平ロータリークラブとは、Webで皆さんの元気なお姿を拝見したこと、また
クリスマス家族例会や、志摩観光ホテルで家族会が開催することが出来たこ
となどは、田中幹事をはじめとして、各委員会の委員長、委員の皆さんのご尽
力のおかげと感謝しています。
　この一年の間に他クラブの皆さんともお会いする機会が例年よりも多かっ
たのですが、皆さんから瑞穂ロータリークラブは楽しそうなクラブですね、と
か活気がありますね、などお褒めの言葉をよく頂いたのは会長冥利に尽きる
ものでした。この場をお借りしてもう一度皆さんに対して感謝申し上げます。
今日が会長最後の日で、明日からは梅村年度になります。次年度が何事もな
く無事に船出が出来る事を切に願って会長挨拶とします。この一年間本当に
ありがとうございました。

・

出席率　87.3％
会員69名　出席55名  （出席計算人数53名）
出席報告 新見光治出席委員長

ニコボックス 新見光治ニコボックス委員長

泉　　憲一さん

鈴木　伸一さん

鈴木　淑久さん

松波　恒彦さん

堀　　慎治さん
田中幹事、各委員会委員長の皆様、委員の皆様１年間ありがとうございま
した。

堀会長１年間ご苦労様でした。いいカラーが出て良かったよ。
役員の皆さんもご苦労様でした。

堀会長、田中幹事１年間お疲れ様です。これからはゆっくりしてください。
また、昨日我が瑞穂RC野球部は甲子園で快勝しました。練習の賜物です。
おみごとです。

堀会長をはじめ、役員の皆様１年間ご苦労様でした。

堀会長、田中幹事１年間お疲れ様でした。先日の甲子園は瑞穂メンバー
の力を合わせて見事勝利いたしました！！

昨日は全国ロータリークラブ野球大会で無事勝利することができ、美味
しいお酒を飲めました。監督賞を頂き、最高の結果となりました。
ご支援を頂きました皆様感謝申し上げます。ありがとうございました。

新年度もよろしくお願いします。
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麻雀同好会、１年間ありがとうございます。新しい仲間が増えてとてもうれ
しいです。入江さんがいなくなってとてもとても寂しいです。堀会長、田中幹
事お疲れ様でした。皆さん１年間お世話になりました。

親睦委員会一同お世話になりました。ご参加頂きました皆様ありがとう
ございました。
甲子園ありがとうございました。地元RCからの勝利うれしかったです。
今後野球”も”がんばります。
堀会長、田中幹事、お疲れ様でした。
昨夜は堀さん、お世話になりました。甲子園勝利おめでとうございます。
監督から特別賞頂きました。ありがとうございます。
堀会長年度、最後の例会となりました。皆様のご協力で本日を迎える
ことができました。誠にありがとうございました。
太田さん長い間ありがとうございました。
お元気で、またお会いしましょう。
１年間おせわになりました。ダイビング同好会参加の方、涼しい宮古島
でお待ちしております。
堀会長１年間ご苦労様でした。お世話になりました。
梅村新会長よろしくお願いします。
一昨日阪神甲子園球場で行われた全国RC野球大会に出場し、地元の
甲子園RCと対戦 ５対１で快勝致しました。内容は村上投手が5回完投
4番杉山捕手のライトオーバーのホームラン等全員の活躍で最高でした！
選手を始め部員の皆さんご苦労様でした。万歳！！

会長、幹事、１年間お疲れ様でした。野球部の皆さん
勝てて良かったですね。お疲れ様でした。 近藤　茂弘さん

千秋　季頼さん

杉山　裕一さん

星野　一郎さん

花井芳太朗さん

岡部　光邦さん
関谷　俊征さん

村上　　学さん

田中　　宏さん

平野　好道さん

鈴木　健司さん

森　　裕之さん

野﨑　洋二さん

新見　光治さん　渡邉　将之さん　杉江　建亮さん　北岡　寿人さん
本多　誠之さん　村瀬　俊高さん　市岡　正蔵さん　鈴木　雅登さん
原田　敬生さん　櫛田　篤弘さん　梅村　昌孝さん　岩田　修司さん
内藤　晶文さん　伊藤　　豪さん　亀井　直人さん　加納　　裕さん
長坂　邦雄さん　安井　友康さん　鈴木　　実さん　大和　直樹さん
大嶽　達郎さん　湯澤　信雄さん　長野　義明さん　鳥山　政明さん
稲葉　　徹さん　長瀬憲八郎さん　山口　哲司さん　渡辺喜代彦さん

長谷川　隆さん　湯澤　勇生さん
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堀慎治会長

7/4(月)瑞陵高校のインターアクト例会が16：30～
行われます。担当は、梅村昌孝さん、湯澤勇生さんです。
7/7(木)19：30～ウィンクあいちにて熱田RAC例会が
開催予定です。担当は、村上学さん、内藤晶文さんです。
次々週7/14（木）例会は、ヒルトン5F「銀扇の間」とな
ります。例会後、13：40～第１回理事会・CAが4F「桜
の間」で行われます。関係各位は宜しくお願い致します。

・

・

・

幹事報告 田中宏幹事

先日、甲子園野球大会がござ
いました。対戦相手は甲子園
RCという強豪でしたが、5対1
で見事勝利することができま
した。皆様のご協力ありがとう
ございました。

7月2日、宮古島の玉城という焼肉屋さんで総会をさせていただきます。
涼しいので参加される方はよろしくお願いいたします。

委員会・同好会報告
野球部会より

ダイビング同好会より



皆さんこんばんは。堀会長、田中幹事、１年間本当にお疲れ様でした。各委員
会の委員長、委員の皆様お疲れ様でした。久しぶりのか茂免ということで本当
に嬉しく思います。本日が6月30日で、明日から新年度が始まる非常にいい区
切りと感じております。瑞穂ロータリーの益々の発展と、会員の皆様のご健勝
を祈念して乾杯いたします。乾杯‼

懇親会

例会のご案内
7月7日（木）    

■次々週行事

■次週卓話

■今週卓話
テ　ー　マ：会長挨拶
卓　話　者：梅村昌孝

7月14日（木）    
テ　ー　マ：熱田神宮蓬莱信仰
卓　話　者：千秋季賴さん
7月21日（木） 第1回ＣＦ   
内　　　容：決算・予算・（委員会方針）

乾杯挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　湯澤信雄 直前会長

堀会長、田中幹事、各委員長、委員会委員の皆様、コロナ禍で難しい1年間大
変お疲れ様でした。そして、火曜日に行われました「第37回全国ロータリーク
ラブ野球大会」では年度の締めくくりにふさわしい内容で勝利することが出来
ました。参加させて頂いたおかげで堀会長のスローガンである「瑞穂ロータリ
ークラブを理解し、 瑞穂ロータリークラブライフを楽しもう」を実践できたと
思います。野球部の皆様お疲れさまでした。堀会長と田中幹事への感謝と来
週から始まる梅村年度の出発を祝しまして、今日は三本で締めたいと思いま
す。有難うございました！

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　原田敬生副会長


